

**PROCÈS VERBAL de la RÉUNION EXTRAORDINAIRE du CONSEIL MUNICIPAL**  
**du 9 juin 2023**

-----

L'an deux mil vingt-trois, le 9 juin, à dix-neuf heures, le Conseil Municipal, légalement convoqué, s'est réuni à la salle communale sous la présidence de Mr LE BLANC Christian, Maire.

**Présents** : Mr LE BLANC Christian, Maire, Mme PORTIER Françoise, 1ère Adjointe, Mr JOSSET Antoine, 2ème Adjoint, Mme FAGNOT Cendrine, 3ème adjointe, MM. LEVEILLÉ David, PANNETIER Stéphane, RICHARD Guy, TELLIER Adrien, Mme ADET Florence  
Mme FAGNOT Cendrine a été désignée secrétaire de séance.

**ELECTIONS SÉNATORIALES – Désignation des délégués et suppléants -**

La date du dimanche 24 septembre 2023 ayant été retenue pour l'organisation des prochaines élections sénatoriales, au préalable, les conseils municipaux doivent désigner leurs délégués qui constituent, aux côtés des députés, sénateurs, conseillers régionaux et conseillers départementaux, le collège électoral sénatorial.

Le Conseil Municipal a procédé comme suit à la désignation de ses délégués et suppléants :

- **Délégué** : M. Christian LE BLANC
- **Suppléants** :
  - M. Antoine JOSSET
  - Mme Françoise PORTIER
  - Mme Cendrine FAGNOT

**DELIBERATION N° 2023/27 :**

**LOGEMENT COMMUNAL T2 - Révision des charges locatives -**

Vu l'augmentation des charges liées à la consommation de gaz pour le chauffage du logement communal T2 situé 3 place de l'Eglise sur l'année 2022,

Le Conseil Municipal, après délibération :

- décide de réévaluer la provision des charges locatives pour ce logement communal à compter du 1er juillet 2023, de 50 à 77 € par mois,
- décide, à titre exceptionnel, d'accorder une remise de 50% sur le surplus de charges de 2022, soit un reste-dû de 162 €.

***QUESTIONS DIVERSES***

***Projet de Maison d'Assistantes Maternelles***

Suite à la décision du Conseil d'engager des actions de promotion du projet dans la presse, deux articles sont parus, l'un dans *Le Courrier de la Mayenne* et l'autre dans *Ouest France*. Une assistante maternelle, Mme Solenne BEAUDOIN, a fait part de son intérêt pour le projet. Un rendez-vous va lui être proposé.